

# Comunicado de Prensa

Para Distribución Inmediata

## UNITAR celebra 60 años de propiciar el cambio positivo.

**Ginebra, 26 de septiembre de 2023:** El Instituto de las Naciones Unidas para la Formación e Investigación (UNITAR) celebra con orgullo su 60º aniversario de compromiso con la diplomacia multilateral, la formación, la investigación y el empoderamiento.

### Evolución y Compromiso

Desde su fundación en 1963, UNITAR ha estado a la vanguardia de la formación y el desarrollo de capacidades para los Estados miembros de las Naciones Unidas, adaptándose constantemente para satisfacer sus necesidades y prioridades cambiantes. UNITAR ha desempeñado un papel vital en equipar a individuos y organizaciones con las habilidades y conocimientos necesarios para abordar desafíos globales. UNITAR es un promotor clave de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas, contribuyendo a la creación de un mundo más justo y sostenible. En 2022, el Instituto atendió a cerca de 400,000 personas, en su mayoría de países en desarrollo, a través de la entrega de casi 1,300 eventos de aprendizaje.

### Celebraciones

Para conmemorar su 60º aniversario, UNITAR está organizando una serie de eventos e iniciativas en todo el mundo. En Ginebra, a partir del **2 de octubre, una exposición fotográfica**, ubicada en la **Rotonde du Quai du Mont-Blanc** (frente al Monumento Brunswick), ilustrará 60 años de historia y las historias de los participantes de los programas UNITAR que han realizado un cambio positivo en sus comunidades. Los participantes destacados en la exposición provienen de Bangladés, Brasil, Camerún, China, República Democrática del Congo, Irak, Kenia, Maldivas, Nigeria, Sierra Leona, Emiratos Árabes Unidos y Vanuatu.

**La ceremonia de inauguración el 6 de octubre** a las 4 p. m. de la exposición fotográfica contará con la presencia del Sr. Nikhil Seth, Director Ejecutivo de UNITAR, la Sra. Tatiana Valovaya, Directora General de la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra, S.E. Sr. Raymond Loretan, Presidente del Club Diplomático de Ginebra y el Sr. Alfonso Gomez, Alcalde de Ginebra.

**"Nuestra cautivadora exposición fotográfica mostrará nuestra trayectoria e impacto a lo largo de las últimas seis décadas. Invito a todos a visitar la exposición"**, dice Nikhil Seth, Director Ejecutivo de UNITAR.

El **4 de octubre** a las 9 a. m., en el **Palais des Nations, en la Sala XVII** (Sala de los E.A.U.), la Iniciativa Una ONU: Asociación para el Aprendizaje sobre Cambio Climático (UN CC:Learn), coordinada por UNITAR, organizará un Diálogo Juvenil sobre el Clima (YCD, por sus siglas en inglés) en formato híbrido que conectará a 6 escuelas secundarias. El evento brindará a los estudiantes una plataforma para intercambiar y aprender entre ellos sobre el cambio climático, sus impactos en diversas partes del mundo y las diferentes soluciones para abordarlo. Esta edición especial contará con escuelas de cuatro países (Francia, Japón, Kenia, Sudáfrica) que formaron parte del Consejo de Administración inicial de UNITAR, así como Suiza, el principal donante de la asociación, y los Emiratos Árabes Unidos, un socio de larga

data en la iniciativa YCD.

Para concluir las celebraciones, un concierto excepcional reunirá a artistas de Ecuador, India y el continente africano en el escenario del Conservatorio de Música de Ginebra el 16 de noviembre, con el Jet d'eau iluminado de azul UNITAR en la misma noche. Las banderas de UNITAR se desplegarán en el puente de Mont Blanc durante la semana del 13 de noviembre de 2023.

## Acerca de UNITAR

El Instituto de las Naciones Unidas para la Formación e Investigación (UNITAR) es un brazo de formación de las Naciones Unidas fundado en 1963 por la Asamblea General con la misión de mejorar la efectividad de la ONU a través de la formación e investigación. El Instituto ofrece una amplia gama de programas de formación y soluciones de aprendizaje para ayudar a individuos y organizaciones a abordar desafíos globales. UNITAR tiene su sede en Ginebra, Suiza, desde 1993.

Para obtener mayor información sobre el 60º aniversario, puede visitar [60years.unitar.org/](https://60years.unitar.org/)

<https://www.unitar.org/about/news-stories/press/unitar-celebrates-60-years-enabling-positive-change>

### Para obtener más información, puede contactarse con:

Sra. Akiko Perona, Jefa de la Unidad de Soporte de Comunicación y Tecnología de la Información,  
UNITAR

Correo electrónico: [akiko.perona@unitar.org](mailto:akiko.perona@unitar.org) | Móvil: +41 (0) 79 279 93 92

Sr. Angus Mackay,

Jefe de la Iniciativa Una ONU: Asociación para el Aprendizaje sobre Cambio Climático (UN CC:Learn),  
Director de la División para el Planeta, UNITAR Correo electrónico: [uncclean@unitar.org](mailto:uncclean@unitar.org)